



Die Teilnehmer erkundeten die Unesco Kulturhauptstadt 2015.

Foto: tgl

## Der Männergesangsverein Bodenwöhr unternahm einen Ausflug nach Pilsen

**BODENWÖHR.** Der Jahresausflug des Männergesangsvereins führte in diesem Jahr in die Unesco Kulturhauptstadt Pilsen. Über Waldmünchen und Bischofteinitz erreichten die Bodenwöhrer das Reiseziel. Nach einer Brotzeit machten sich die Teilnehmer zu Fuß auf den Weg, da man mit dem Bus

nicht in die Innenstadt fahren darf. Nach der Erkundung Pilsens zu Fuß unternahmen die Sänger eine Stadtrundfahrt, bei der Sangesbruder Franz Singerer die wichtigsten Sehenswürdigkeiten der Stadt erläuterte. Anschließend besichtigten die Bodenwöhrer die Schlossanlage Kozel. Da-

nach ging es zurück nach Pilsen und in die Dominikanerkirche. Dort wurde die Vorabendmesse mit der gesungenen „Waldlermesse“ gestaltet. Eine Einkehr in der Pilsner Brauerei-Gaststätte mit einem leckeren Abendessen rundete den gelungenen Sängerausflug ab. (tgl)